

Note aux organisations de la Fédération

Comme cela avait annoncé au 14^{ème} congrès fédéral par Jean-Marie RECH à savoir qu'il passera la main à Nicolas BAILLE un an avant le 15^{ème} congrès, la Commission exécutive fédérale du 5 septembre 2012, comme le prévoit les statuts fédéraux, a élu Nicolas BAILLE comme nouveau Secrétaire général de la Fédération.

Jean-Marie RECH reste au sein de la direction fédérale comme Secrétaire général adjoint. Maurice BARLA demeure également Secrétaire général adjoint. Pour le reste le Secrétariat reste inchangé.

Ci-dessous l'organigramme actualisé du Secrétariat fédéral :

